
出席者

事業者 3名 市職員 1名

利用者 0名 包括職員 1名

家族 0名 有識者 1名

住民代表 1名 地域の医療関係者 1名

議題

活動状況報告に対する評価

回答：現在夜間訪問の必要性が無いため定期に位置付けしていませんが
今後必要になった時には対応していく予定です

回答：今回ご指摘があった内容を検討させて頂き次回の会議に反映したい
と思います。

質問：ご利用者様の状況説明は前回と変わりなしとの説明があるが解らない。人数が
多くて残らない、もっと解りやすくならないのか？

質問：在宅では夜間が定期巡回ではなく随時対応になっているが夜間の定期巡回は
しないのか？

その他

質問：一人か二人ピックアップしてみんなの意見を聞いたらどうか？利用している方が
何人いるとか男女比などを教えてもらいたい

回答：現在定期巡回を利用する方が多くなり、ご利用者様の個人情報保護
に配慮しながら状況を説明していましたが、結果開催する側の一方的な説
明になっていました。次回までにそこを修正しもっと解りやすく意義のある会
議にして行きたいと思います。

次回、介護医療連携推進会議は４月に開催予定

定期巡回・随時対応型訪問介護看護　青山ケアセンター藤井寺　介護医療連携推進会議議事録

日時　　　　　　平成　28　年　1　月　15　日　　　15　　時  00  分　　　　　～　　　16　　時  00  分

場所　　　　　　　　　　　青山ケアセンター藤井寺　

①運営報告

②市民および他事業者様からの問い合わせ状況

　問い合わせはありませんでした。

　サービスをご利用中の方について（現在２５名内１名入院）

　 質疑応答

事業者からの活動状況報告


